

6 月 町 民 カ レ ン ダ ー

- 6/2 (木) 犬・ねこ引取日
環境衛生課・愛治・三島
連絡所・日吉支所
- 3 (金) ペットボトル回収日
(近永・泉地区)
- 4 (土)～5 (日)「さつきまつり」
日吉夢産地
- 7 (火) エミリーの英会話教室
19:00～21:00
中央公民館
- 9 (木) ペットボトル回収日
(日吉地区)
犬・ねこ引取日
環境衛生課・愛治・三島
連絡所・日吉支所
- 10 (金) ペットボトル回収日
(好藤・愛治・三島地区)
- 11 (土) 古紙・ダンボール回収日
(近永地区)
- 14 (火) エミリーの中国文化講座
19:00～21:00
中央公民館

- 16 (木) 犬・ねこ引取日
環境衛生課・愛治・三島
連絡所・日吉支所
- 17 (金) ペットボトル回収日
(近永・泉地区)
- 20 (月) 人権・行政・心配ごと相談 (無
料) 広見地区
10:00～15:00
鬼北町総合福祉センター
行政・心配ごと相談 (無料)
日吉地区
行政相談 10:00～15:00
心配ごと相談 9:00～12:00
日吉住民センター
- 21 (火) エミリーの英会話教室
19:00～21:00
中央公民館
- 23 (木) 犬・ねこ引取日
環境衛生課・愛治・三島
連絡所・日吉支所
ペットボトル回収日
(日吉地区)

- 24 (金) ペットボトル回収日
(好藤・愛治・三島地区)
- 25 (土) 古紙・ダンボール回収日
(好藤・愛治地区)
- 26 (日) 安森洞そうめん流しオープン
(8月31日まで)
- 30 (木) 犬・ねこ引取日
環境衛生課・愛治・三島
連絡所・日吉支所
町税等納期限
(町県民税 第1期)
- 7/1 (金) ペットボトル回収日
(近永・泉地区)
- 7/7 (木) 犬・ねこ引取日
環境衛生課・愛治・三島
連絡所・日吉支所
ペットボトル回収日
(日吉地区)
- 7/8 (金) ペットボトル回収日
(好藤・愛治・三島地区)
- 7/9 (土) 古紙・ダンボール回収日
(泉地区)

休日当番医

- 6月5日 吉田町 岩村外科胃腸科
(☎52-3111)
- 6月12日 吉田町 薬師寺内科
(☎52-0520)
- 6月19日 吉田町 鈴木外科
(☎52-0104)
- 6月26日 吉田町 水谷医院
(☎52-0144)
- 7月3日 吉田町 橋本内科クリニック
(☎52-0808)
- 7月10日 吉田町 溜尾整形外科医院
(☎52-3133)
- 7月17日 津島町 町立津島病院
(☎32-2011)
- 7月18日 鬼北町 県立北宇和病院
(☎45-1221)

●平成16年度好藤小学校卒業生
一同

- 好藤小学校へ
- 清家 新作さん (清延)
- 中山 定則さん (奈良)
- 葛川 睦夫さん (川上)
- 古用 勝昭さん (清水)
- 杉本 和徳さん (奈良)
- 武田 武富さん (奈良)
- 鬼北町社会福祉協議会へ
- アンサンブルソレイユ
- 広見ゲームメント
- 中村 香織さん (宇和島市)
- ひろみ奈良の里へ
- ひかり理容 (近永)
- 近永乳児院へ
- 伊藤 武美さん (岩手県)
- 門司 一徹さん (東京都)
- 松浦登良一さん (宇和島市)
- 渡辺 一雄さん (奈良)
- 近永愛児園へ

ご寄付お礼

愛媛県消費者アドバイザーさんです

消費生活で困ったときはお気軽にご相談ください

県では「愛媛県消費者アドバイザー」の皆さんに地域において消費生活に関する情報を提供したり、悪徳商法や商品トラブルなど様々な消費者問題についての助言など、地域と行政を結ぶパイプ役として活動していただくことにしています。皆さんの身近に消費者問題が生じた場合などには、お気軽に声をかけてください。

鬼北町アドバイザー

兵頭 浩子さん (鬼北町奈良) 兵頭久美子さん (鬼北町奈良)
大森 典古さん (鬼北町大野川)

広報きほく 6月号 No.006

発行日 平成17年6月1日
編集・発行 鬼北町総務課
〒798-1395
愛媛県北宇和郡
鬼北町大字近永800-1
TEL (0895) 45-1111
FAX (0895) 45-1119
ホームページアドレス
<http://www.town.kihoku.ehime.jp/>

今月の表紙

4月27日「節安ふれあいの森」において行われたリンゴの受粉体験の様子です。
この日は、日吉小学校5年生18人が、管理人の「水本敏さん」の指導により受粉体験をしました。
このリンゴ園には、樹齢15年ほどのリンゴの木、約400本が植えられています。実際の受粉は人の手で行うのではなく、「マメコバチ」という小さな蜂によつて受粉されるそうです。収穫は「つがる」が一番早く9月初旬、その他も11月初旬まで収穫できるそうです。
リンゴの花を生まれて初めて見ましたが、なんとなく、桜の花に似た感じの可愛らしい白い花でした。
皆さんも、今年の秋は身近でできるリンゴ狩りに出かけてみませんか？